
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

  ５月１２日（月）、初めてのほたるっ子ランチでした。心温まるおいしい食事と子供たちの

笑顔あふれる幸せな時間を、ありがとうございました。改めて、三和の地域や、三和小の子

供たちや保護者の皆さんのあたたかさに感激した１日となりました。以下は、児童や保護者

の方の感想です 

■ぼくは、最初はペコペコだったです。ハンバーグとご飯とおみそ汁を見たとき・・・なんとす

ごいにおいが鼻に入ってきました。食べたらなんと！！！においの×１００倍でした！みなさんで、

こんなおいしい料理を作れるなんて、すごい気持ちでつくってくれたことを、うれしく思ってい

ます。（４年児童） 

■私は、ほうれん草のおかずが苦手だったけど、ほうれん草のおかずを食べた時に、いつも

とちがう味付けだったので、ほうれん草をこくふくできました。ほうれん草の味付けを教えて

ください。家でも作ってみます。スープが、とても温かくて心がほっとしました。たまねぎが甘く

てびっくりしました。ハンバーグは、中がジューシーでやわらかかったです。ソースがハンバ

ーグによく合わさっておいしかったです。余ったハンバーグソースをご飯と混ぜて食べると、

とても甘くてよく合うので、とてもご飯がすすみました。ほうれん草と同じで、さやえんどうも

苦手だったけど、マカロニサラダと混ぜて食べるとおいしく感じました。今度は、カレーをぜ

ひお願いします。（４年児童） 

■私は、いつも学校のお昼ごはんは、みんなとちがうお弁当を食べています。ほたるっ子ラン

チで、みんなと同じものを食べられてとてもうれしかったです。脂質が多いと食べられないと

いうことで、ハンバーグやマカロニサラダを私でも食べられるように作ってくれて、ありがとう

ございました。私は、にんじんが苦手だけど、作ってくれたものは、とてもおいしかったです。

いつもより、量が多く食べきれるか不安だったけど、おいしくてもくもくと食べられました。い

つもとはちがうものを食べている時、とても楽しかったです。今まで飲んだスープの中で、ほ

たるっ子ランチで出たコンソメスープが一番おいしかったです。私は、ほたるっ子ランチで食

べたものは、どれもおいしかったけど、特に、コンソメスープとハンバーグが大好きです。今

回おいしい料理を作ってくださりありがとうございました。また作ってくれ

るとうれしいです。（４年児童） 

■私は、スープとハンバーグが一番好きでした。いつものスープとちが

って透明だったので、何だろうと不思議に思いました。みそ汁の汁のうま

さと野菜の甘さが完璧にマッチしていました。いつもお弁当の○○さん

と同じ料理が食べられてうれしかったです。となりにいた〇〇さんの顔が

すごく笑っていたので、よかったねと思いました。（４年児童） 
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■私は、ほたるっ子ランチと聞いて、うれしかったです。ほたるっ子ランチでスープやご飯、ハ

ンバーグが出て、食べてみるとおいしくて、あたたかかったです。私は、ハンバーグが好きで

した。ご飯のおかわりがあると聞いて、みんなでおかわりしに行きました。いつもは残す子が

よくいたけど、みんな食べることができてよかったです。昼休みは片付けを手伝いました。ス

ープをみんなでおかわりしたから、なくなっていました。ご飯を作った人たちも、４時間目以

内に作っていてすごいなと思いました。次のほたるっ子ランチが楽しみです。作ってくれてあ

りがとうございました。（５年児童） 

■私は、ほたるっ子ランチを食べて、とてもおいしかったと思います。なぜかと言うと、家や給

食と味が少しちがったからです。また、スープや野菜などもおいしかったけど、お米も甘くて

おいしかったです。ハンバーグは、特にお米が進む味でおいしかったです。食べる前には、３

時間目ぐらいからいいにおいがしていて早く食べたいなと思うぐらいでした。次のほたるっ

子ランチが楽しみです。 

■ぼくはほたるっ子ランチを食べて、いいなと思ったことは、学校で作ってそのままできたて

の給食を食べることができるということです。特に、今回のハンバーグは、肉がじゅわっとし

ていて、とてもおいしかったです。そして、スープやご飯も、ほかほかでとってもおいしかった

です。いつも食べたいぐらいおいしかったです。また次のほたるっ子ランチも楽しみです。（５

年児童） 

■私は、ほたるっ子ランチを食べて、とてもおいしいと感じました。そう思ったのには、３つの

理由があります。一つ目は、「できたてで食べられる」ということです。やっぱり、できたてだ

と、温かいし、お米がやわらかいから、いつもの給食センターとはちがうところがあり、おいし

かったです。 

二つ目は「三和のお米をつかっている」ということです。美濃加茂市のお米は聞いたこと

あるけど、自分の住んでいる三和町でできているお米は初めてで、三和のお米はやっぱり

一番だなと思いました。三つ目は「直接感謝をつたえる」ということです。やっぱり作ってくれ

た人に、直接「ありがとう」をつたえると、自分も作っている人もうれしくなるので、感謝をつ

たえることは、おいしさに直結すると感じました。 

これらの理由から、ほたるっ子ランチは、給食センターとはちがうおいしさがあるから、ま

たやってほしいです。（５年児童） 

 

■楽しかったです！子供たちの喜ぶ顔が見られてうれしかったです。たくさん炊いたご飯が

ほとんどなくなって驚きでした！（調理ボランティア・保護者） 

■とても楽しかったです！素晴らしい試みをありがとうございます！子供たちの「おいしかっ

たー」に胸がいっぱいです♡（調理ボランティア・保護者） 

■給食の代わりに食事を作ることは、とてもハードなことだったと思いますが、学校運営協

議会のみなさん、PTA 会長のおかげで、みなさんと協力し合って時間内に調理ができて良

かったです。調理中もとても楽しく、子供たちのたくさんの笑顔を見られて幸せな時間を過

ごせました。ありがとうございました。（調理ボランティア・保護者）   

 


